
 



Individuelle Farben und Oberflächen ermöglichen die perfekte Umsetzung Ihrer Vision. Denn es sind Details wie diese, die den Unter-
schied machen. Wir haben mit ALISEO ATELIER einen Bereich geschaffen, in dem wir grenzenlose Farbvielfalt ermöglichen. 

Jede unserer Design- und Ausstattungslinien entsteht mit einem Ziel: Ihrem Haus eine unverwechselbare Identität zu verleihen. Von der 
Idee bis zum letzten Detail entwickeln wir Konzepte, die perfekt zu Ihrem Stil, Ihrer Marke und dem besonderen Charakter Ihres Hauses 
passen. Sie verleihen jedem Raum Charakter, schaffen Atmosphäre und machen aus einem Zimmer ein Zuhause auf Zeit.

Deshalb bieten wir Ihnen nicht nur eine umfangreiche Produktpalette, sondern auch vielfältige Möglichkeiten zur Individualisierung 
und maßgeschneiderten Design-Beratung. So entsteht eine Ausstattung, die perfekt zu Ihrem Stil, Ihrer Marke und der besonderen  
Stimmung Ihres Hauses passt – bis ins kleinste Detail.

Individual colors and surfaces enable the perfect implementation of your vision. Because it‘s details like these that make the difference. 
With ALISEO ATELIER, we have created an area in which we enable limitless color variety. 

Every one of our design and furnishing concepts is created with one goal in mind: to give your property a truly distinctive identity. From 
the initial idea to the finest detail, we develop solutions that perfectly reflect your style, your brand and the unique character of your 
hotel.

That’s why we offer not only an extensive range of products, but also a wide variety of customization options and tailored design  
consulting. The result is an interior concept that perfectly reflects your style, your brand and the unique ambiance of your property – 
down to the very last detail.
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BYE  BYE  BOR ING

Als besonderes optisches Highlight präsen-
tiert sich der VENTO im BYE BYE BORING  
Concept. Mit thermoplastischer Oberflächen-
veredelung lässt er sich in jede Wunschfarbe 
verwandeln und passt sich so mühelos jedem 
Stil- und Farbkonzept an.
Stilvoll verstaut in einer farblich perfekt ab-
gestimmten Clutch aus feinem Kunstleder 
wird das Konzept zum absoluten Must-have. 
Ein Accessoire, das Design und Funktion ver-
eint und garantiert für Wow-Momente sorgt.

As a striking visual highlight, VENTO is avai-
lable in the exclusive BYE BYE BORING  
Concept. With thermoplastic surface finis-
hing, it can be transformed into any desired 
color, seamlessly blending into any style or 
interior concept.
Elegantly stored in a color-coordinated clutch 
made of fine faux leather, this concept be-
comes an absolute must-have. An accessory 
that unites design and function, guaranteed 
to create wow moments.



E N D L E S S  VA R I E T Y  O F  C O L O R

L O N D O N E R  C O L O R L I N E

COLOR LINE
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L O N D O N E R  C O L O R L I N E
Mit der LONDONER  COLOR LINE hebt ALISEO Individualisierung auf ein neues Level. Die luxuriösen 
Kunstleder-Accessoires können auch in über 60 Farbtönen individuell angepasst werden. Und wenn 
das nicht reicht, versuchen wir auch gerne darüber hinaus individuelle Töne zu treffen. So lassen sich 
Designkonzepte konsequent bis ins Detail umsetzen – perfekt abgestimmt auf das Interieur und die 
Markenidentität eines Hotels.  

With the LONDONER COLOR LINE, ALISEO takes individualization to a new level. The luxurious faux 
leather accessories can also be customized in over 60 shades. And if that‘s not enough, we are also 
happy to try and match individual tones beyond that. In this way, design concepts can be consistently 
implemented down to the last detail - perfectly coordinated with the interior and the brand identity 
of a hotel. 



U N L I M I T E D  V A R I E T Y  O F  C O L O R S

Wer eine aristokratische Atmosphäre schätzt, wird unsere beiden Standardfarben schwarz und taupe 
lieben. Denn sie sind in ihrer Dezenz nicht zu übertreffen. Wessen Herz beim Gedanken an eine schöne 
Farbe jedoch höher schlägt, liegt mit der LONDONER COLORLINE genau richtig. Nicht weniger edel, aber 
um einen Farbtupfer reicher. Die Standardfarbauswahl umfasst bereits 60 fein abgestimmte Töne. Da 
ist bestimmt der passende dabei. Sollten Sie dennoch einen individuellen Farbton wünschen, bieten wir 
Ihnen auch diesen gerne an. Denn das Leben ist bunt…

Anyone who appreciates an aristocratic atmosphere will love our two standard colors black and taupe. 
Because they can‘t be beaten in their subtlety. However, if your heart beats faster at the thought of a 
beautiful color, the LONDONER COLORLINE is just right for you. No less elegant, but with a splash of 
color. The standard color selection already includes 60 finely coordinated shades. You are sure to find 
the right one. However, if you would like an individual shade, we will be happy to offer you this too. 
Because life is colorful...

COLOR LINE
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6 0  S A M P L E  C O L O R S

A N D   E V E R Y  O T H E R  S H A D E

A  C O L O R  S E L E C T I O N  T H AT  L E A V E 
A L M O S T  N O T H I N G  T O  B E  D E S I R E D

Mit dem COLORLINE SELECTOR erhalten Sie die Möglichkeit alle Farben 
ins richtige Licht zu rücken. Soweit verfügbar, senden wir Ihnen diesen auf  
Anfrage gerne zu.

The COLORLINE SELECTOR gives you the opportunity to put all colors in the 
right light. If available, we will be happy to send it to you on request.

A V A I L A B I L I T I E S

Alle Artikel der LONDONER Leder-Accessoires sind in der Regel in den klas-
sischen Farben schwarz und taupe bei uns vorrätig und sofort versandbereit. 
Die 60 Standardfarben der LONDONER COLORLINE produzieren wir gerne für 
Sie auf Auftrag. Bitte beachten Sie in diesem Fall die Mindestbestellmenge 
von 30 Stück je Farbe. 

All items in the LONDONER leather accessories range are generally available 
from stock in the classic colors black and taupe and can be shipped imme-
diately. We are happy to produce the 60 standard colors of the LONDONER 
COLORLINE for you to order. In this case, please note the minimum order 
quantity of 30 pieces per color.
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D I F F E R E N T  L O O K S



T R E N D  I T  U P

B E R R Y  M O O D

Berry ist ein ausdrucksstarker Mix aus tiefem Rot, warmem Pink und einem 
Hauch von Violett. Sie wirkt gleichzeitig elegant, luxuriös und modern und 
bringt eine wohltuende Wärme in jedes Interior. Berry-Töne lassen sich vielseitig  
kombinieren – besonders schön mit beige und creme Tönen.

Berry is an expressive mix of deep red, warm pink, and a hint of violet. It looks 
elegant, luxurious and modern all at once, bringing a  warm touch to any interior. 
Shades of Berry can be combined in many ways – they look especially beautiful 
with beige and cream tones.



T R E N D  I T  U P

M AT C H A  M O O D

Matcha bringt frische und natürliche Leichtigkeit in jeden Raum. Inspiriert vom 
beruhigenden Grün des traditionellen Matcha-Tees verbindet dieser Farbton Har-
monie und Vitalität auf einzigartige Weise. Besonders in Komination mit hellem 
Holz, Stein oder Sandtönen. Matcha steht für Achtsamkeit, Ruhe und modernen 
Lifestyle.

Matcha brings freshness and natural lightness to any room. Inspired by the cal-
ming green of traditional matcha tea, this shade uniquely combines harmony and 
vitality. It works particularly well in combination with light wood, stone or sand 
tones. Matcha stands for awareness, silence and a modern lifestyle.



T R E N D  I T  U P

M O C H A  M O O D

Mocha schafft mit einer harmonischen Mischung aus sanften Nuancen aus Braun-
tönen ein Gefühl von Geborgenheit und hochwertiger Natürlichkeit. Die Farbe 
wirkt edel, ohne aufdringlich zu sein. In Kombination mit natürlichen Materialien 
wie Holz, Rattan, Leinen oder warmen Metallic-Akzenten entfaltet die Farbe ihre 
volle Wirkung.

Mocha creates a feeling of comfort and high-quality naturalness with harmoni-
ous nuances of soft brown. The color appears elegant without being obtrusive. 
Combined with natural materials such as wood, rattan, linen or warm metallic 
accents, the color unfolds its full effect.



T R E N D  I T  U P

D E E P  S E A  M O O D

Deep Sea bringt die faszinierende Tiefe des Ozeans in jeden Raum. Mit ihren in-
tensiven Blau- und Petrolnuancen wirkt sie mystisch, beruhigend und zugleich 
außergewöhnlich elegant. In Kombination mit metallischen Tönen entsteht ein lu-
xuriöses Design. Deep Sea positioniert sich als trendbewusst, hochwertig und in-
spirierend.

Deep Sea brings the fascinating depths of the ocean into any room. With its inten-
se shades of blue and petrol, the color has a mystical, calming and exceptionally 
elegant effect. Combined with metallic tones, it creates a luxurious design. Deep 
Sea positions itself as stylish, high-quality and inspiring.



T R E N D  I T  U P

I C E  C R E A M  M O O D

Ice Cream bringt eine zarte, frische und zugleich spielerische Leichtigkeit in mo-
dernes Interieur. Inspiriert von den soften Pastelltönen beliebter Eissorten kreiert 
dieser Farbton eine freundliche Atmosphäre, die Gäste sofort emotional anspricht 
und ihnen ein Gefühl von Unbeschwertheit und Wohlbefinden vermittelt. In Kom-
bination mit warmen Holztönen entsteht ein vielseitiger Look.

Ice Cream brings a soft, fresh and playful lightness to modern interiors. Inspired 
by the soft pastel shades of popular ice cream flavors, this color creates a friendly 
atmosphere that immediately appeals to guests emotionally, giving them a feeling 
of well-being. Combined with warm wood tones, it forms a varied look.



Jede unserer Design- und Ausstattungslinien entsteht mit dem Anspruch ihrem Haus eine unverwech-
selbare Identität zu verleihen, die Ihren Stil, Ihre Marke und den individuellen Charakter Ihres Hauses 
widerspiegelt. Als besonderes Zeichen von Exklusivität können unsere LONDONER Leder-Accessoires 
zudem mit Ihrem persönlichen Logo geprägt werden.

Each of our design and furnishing lines is created with the aim of giving your home a distinctive iden-
tity that reflects your style, your brand and the individual character of your home. As a special sign of 
exclusivity, our LONDONER leather accessories can also be branded with your own logo.

T H E  F I N A L  T O U C H

P L A C E  Y O U R  O W N  L O G O



A  S E R V I C E  F O R  D I S C E R N I N G 

NU FINISHES. Ein abstrakter Name für eine kleine Revolution. Doch was steckt dahinter? Eine  
Spurensuche… Die Anforderungen im Hospitality-Sektor steigen von Jahr zu Jahr und werden immer  
komplexer. Es geht nicht mehr nur darum einladende Häuser mit gutem Service zu bewirtschaften, 
sondern sich als Marke klar zu positionieren, Besucher zu Fans zu machen, und im besten Fall auch 
die Fragen unserer Gesellschaft zu beantworten. Eine Mammutaufgabe, der man kaum gewachsen sein 
kann. Also haben wir uns die Frage gestellt, wie wir unsere Kunden und langjährigen Partner bestmög-
lich bei Ihren Herausforderungen unterstützen können. Unsere Antwort ist auch heute noch die gleiche 
wie 2017, als wir sie erstmalig vorstellten – NU FINISHES.

NU FINISHES. An abstract name for a small revolution. But what‘s behind it? A search for clues... The  
requirements in the hospitality sector are increasing from year to year and becoming ever more  
complex. It is no longer just a question of managing inviting hotels with good service, but of positioning 
oneself clearly as brand, turning visitors into fans and, in the best case, answering the questions of our 
society. A mammoth task that is almost impossible to cope with. So we asked ourselves how we could 
best support our customers and long-standing partners with their challenges. Our answer is still the 
same today as it was when we first introduced it in 2017 - NU FINISHES

A  P E R F E C T  M AT C H

N U  F I N I S H E S



U N L I M I T E D  C H O I C E  O F  C O L O R S 
Der Kreativität sind keine Grenzen gesetzt. Nahezu jede Farbe lässt sich im PVD-Verfahren umsetzen 
und damit jede Vision verwirklichen. Und es ist ganz einfach: Als Basis genügt ein Muster, anhand dem 
wir die Farbe bestimmen können. Aber auch mit dem Farbcode des Herstellers, zu dem das ALISEO-
Produkt passen soll, ist oft ausreichend. 

There are no limits to creativity. Almost any color can be implemented using the PVD process, making 
any vision a reality. And it‘s very simple: a sample is all we need to determine the color. However, the 
manufacturer‘s color code, which the ALISEO product should match, is often sufficient.

Alle Artikel, bei denen das Symbol der NU finishes zu finden ist, kann mit Wunschober-
fläche gestaltet werden.

All items with the NU finishes symbol can be designed with the individual finish of your 
choice.

GUARANTEE
PVD

5
YEARS

Unsere Oberflächen in Sonderfarbe entstehen durch PVD-Beschichtung. Egal ob Hoch-
glanz, gebürstet oder matt, die Vorteile sind klar: Sie ist langlebig, kratzfest und trotzt 
Feuchtigkeit. Und weil wir von der Qualität überzeugt sind, gewähren wir eine freiwillige 
Garantie von 5 Jahren. Bitte beachten Sie unsere Montage- und Pflegehinweise.

Our surfaces in special colors are created by PVD coating. Whether high polish,  
brushed or matt, the advantages are clear: it is durable, scratch-resistant and withstands  
moisture. And because we are convinced of the quality, we offer a voluntary 5-year  
guarantee. Please note our installation and care instructions.

1 6  S A M P L E  C O L O R S

AND  EVERY OTHER NUANCE



CHROM 100 
CHROME 100 

BRONZE 201 GOLDOPTIK 203 
GOLD OPTIC 203

ROTGOLD 209 
RED GOLD 209 

CHROM SCHWARZ 211 
BLACK CHROME 211 

NICKEL 207

P O L I E R T.  P O L I S H E D
MESSING 206 
BRASS 206 

G E B Ü R S T E T.  B R U S H E D

CHROM 302  
CHROME 302 

BRONZE 301 GOLDOPTIK 303 
GOLD OPTIC 303

ROTGOLD 309 
RED GOLD 309 

CHROM SCHWARZ 311 
BLACK CHROME 311 

NICKEL307MESSING 306 
BRASS 306 









4.	BESTELLUNG 	  
ORDER

•	 Festlegung des Zeitplans  
Determining the schedule

•	 Die Lieferzeit liegt bei 15-18 Wochen (NUfinishes), 
The delivery time is 15-18 weeks (NUfinishes) 
Die Lieferzeit liegt bei 10-16 Wochen (COLORLINE), 
The delivery time is 10-16 weeks (COLORLINE

5.	LIEFERUNG  
DELIVERY

•	 Wir liefern pünktlich zum bestätigten Lieferdatum 
weltweit  
We deliver on time on the confirmed delivery date 
worldwide

•	 Schnellere Lieferung nötig? Sprechen Sie uns an! 
Need faster delivery? Get in touch with us!

6.	AFTERSALES (NUfinishes)

•	 Profitieren Sie von der ALISEO Garantie 
auf Oberflächen von 5 - 10 Jahre  
Benefit from the ALISEO guarantee on 
surfaces from 5 - 10 years

•	 Auch noch Jahre später lässt sich Ihre 
individuellen Farben reproduzieren und 
Nachbestellungen sind gesichert 
Your individual colors can still be  
reproduced years later and reorders 
are guaranteed

1.	ANFRAGE/ANGEBOT  
INQUIRY/OFFER

Wir erstellen Ihnen ein erstes Angebot 
mit Zeitplan 
We will provide you with an initial offer 
with a schedule
•	 Um welche Artikel geht es?  

Which items are you interested in?
•	 Welche Stückzahlen?  

What quantities?
•	 Wie ist der zeitliche Ablauf bis zum  

gewünschten Lieferdatum?  
What is the timeline until the desired  
delivery date?

•	 In welchem Rahmen liegt das Budget?  
What is the budget?

•	 Um welches Projekt handelt es sich?  
Which project is involved?

H E R E ‘ S  H O W  I T  W O R K S

3.	MUSTERPRODUKTION/MOCK-UP  
SAMPLE PRODUCTION/MOCK-UP

•	 Wir fertigen den Artikel Ihrer Wahl in Ihrer Wunsch-
farbe für den Mock-up-Room  
We produce the item of your choice in your  
required color for the mock-up room

•	 Produktionszeit 6-8 Wochen (NUfinishes) 
Production time 6-8 weeks (NUfinishes) 
Produktionszeit 3-5 Wochen (COLORLINE) 
Production time 3-5 weeks (COLORLINE)

•	 Keine zusätzlichen Kosten. Sie bezahlen nur den 
Artikel mit Sonderfarbe zum Selbstkostenpreis.  
No additional costs. You only pay for the item with 
the custom color at cost price.

•	 Wenn es mal schnell gehen muss, haben wir alle 
Artikel in chrom (NUfinishes), schwarz und taupe 
(COLORLINE) auf Lager. Schwarz (NUfinishes) nach 
Verfügbarkeit.  
If time is of the essence, we have all items in  
chrome (NUfinishes), black and taupe (COLORLINE) 
in stock. Black subject (NUfinishes) to availability.

2.	WUNSCHFARBE AUSSUCHEN  
SELECT YOUR FAVORED COLOR

•	 Wählen Sie aus unseren Standardfarben oder  
Choose from our standard colors or

•	 Nennen Sie uns den Farbcode des Herstellers, 
dessen Farbe als Basis dienen soll (NUfinishes) 
Tell us the color code of the manufacturer whose 
color is to serve as the reference (NUfinishes)

•	 Welche Oberfläche soll es sein? Kunstleder,  
Seidenoptik oder Saffiano-Optik? (COLORLINE) 
Which surface should it be? Faux leather, silk look 
or saffiano look? (COLORLINE)

•	 Senden Sie uns ein Muster als Farbreferenz  
(NUfinishes) 
Send us a sample as a color reference  
(NUfinishes)

•	 Welche Oberflächenveredelung soll es sein?  
Matt, poliert oder gebürstet? (NUfinishes) 
Which surface finish do you require?  
Matt, polished or brushed? (NUfinishes)

COLOR LINE

L



ALISEO GmbH  Leutkirchstraße 63  77723 Gengenbach  Germany
+49 (0) 7803 60279-0

info@aliseo.de
www.aliseo.de
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